

Dª Juana María Carmona -

Alcaldesa de Benacazón

Queridos amigos/as, vecinos/ as y visitantes,

Benacazón se prepara para dar la bienvenida a nuestras tradicionales Fiestas Patronales en honor a la Virgen de las Nieves, que reúnen un conjunto de actividades lúdicas, festivas, culturales y religiosas que nos permitirán disfrutar con intensidad de la que sin duda es una de las fechas más destacadas del año.

Este programa que os presentamos es el resultado del esfuerzo conjunto de Ayuntamiento, Parroquia, asociaciones, hermandades, clubes deportivos y voluntarios a título individual, unidos en torno a su Patrona para engrandecer su nombre y, por extensión, el de todo Benacazón. Además, me gustaría agradecer especialmente la labor del Grupo de Fieles de la Virgen de las Nieves, cuyo trabajo completamente altruista es fundamental para que un año más podamos disfrutar de nuestras flestas.

Benacazonero, benacazonera, sal a tus calles y sumérgete en el caudal de belleza que las inunda estos días. Bebe de nuestras mejores galas y del esplendor de los arcos de nuestra infancia, fruto de la creatividad y trabajo de nuestros vecinos y vecinas más artistas. Desde el Ayuntamiento seguimos pensando que todo este esfuerzo y sacrificio que lleva a cabo nuestro pueblo debe ser reconocido. Es por ello que quisiera destacar que nuestra administración local continúa trabajando en los trámites ante la Junta de Andalucía para que Las Nieves sean declaradas Fiestas de Interés Turístico. Sabemos que tarde o temprano lo conseguiremos, no solo porque no cesaremos en el intento, sino porque Benacazón se merece lo máximo.

A todos y todas los que os sentís benacazoneros, ya sea porque tenéis aquí vuestras raíces, porque algún día decidisteis fijar entre nosotros vuestra residencia o, simplemente, porque sentís que Benacazón es también parte de vosotros y de vuestra historia, confío en que estas fiestas os hagan sentiros más orgullosos y orgullosas, aún si cabe, de vuestro pueblo.

Y a los que nos visitáis, quizás atraídos por la decoración de nuestras calles o por la inigualable calidad de los establecimientos y comercios locales, os invito a descubrir los rincones que oculta Benacazón y a compartir con todos nosotros estas actividades, con la esperanza de que, de este modo, os sintáis todavía más cautivados por nuestro pueblo y no dudéis en volver a visitarnos.

Como decían nuestros mayores, "¡HASTA MAÑANA SI DIOS QUIERE Y LA VIRGEN DE LAS NIEVES!"



D. José Antonio Morón - Párroco de Ntra. Sra. de las Nieves

Queridos feligreses y devotos de nuestra patrona:

Ante las inminentes fechas que se acercan en las que Benacazón se rinde ante las plantas de Ntra. Sra. de las Nieves, quiero haceros llegar en primer lugar, mi más afectuoso saludo y mi admiración por el celo con el que amáis a nuestra patrona.

Desde la parroquia he visto a bien hacer una intervención de urgencia en el retablo mayor que la cobija durante todo el año, pues ante el estado ruinoso que presentaba cuando llegué, amenazaban con desprenderse los distintos elementos que componen el ático, para cuya restauración, muchos de vosotros habéis colaborado ya generosamente, aunque no se haya sufragado aún el coste total del presupuesto.

No obstante, en la manifestación pública, ya tuve el pasado agosto la alegría de conocer vuestra devoción, aún antes de tomar posesión de mi ministerio pastoral y quedé conmovido por las muestras de cariño que profesáis a la Virgen de las Nieves. Es mi deseo que tengáis a vuestro párroco como un devoto más y guardián de tan distinguida Señora, para que sea honrada cada año más y mejor, en la medida en la que cada uno pueda.

He comprobado que este mes veraniego es el mes en el que por excelencia, Benacazón es una piña y revela su sentir mariano con una hospitalidad y felicidad que irradia no sólo entre sus habitantes, sino también para los que la visitan. Así debe continuar, mostrando nuestra calidez y calidad de cristianos, Dios os lo premiará.

En este Año Jubilar de la Misericordia y por el que se ha celebrado el Rosario Extraordinario, pido a la Stma. Virgen que siga protegiendo a este noble y acogedor pueblo de Benacazón, e ilumine y auspicie mi servicio como vuestro pastor.

Recibid mi más sincero abrazo en Cristo.

VUESTRO PÁRROCO.

